

## 6 AÑOS TARDARÁ EN ABOSRBERSE EL STOCK DE VIVIENDAS EN TOLEDO, SEGÚN APCE

### AEROPUERTO

## El PP dice que apoyaría su compra por el Gobierno

Mientras el equipo directivo del aeropuerto de Ciudad Real ha pedido a todos los sectores de Castilla-La Mancha que apoyen "sin fisuras", según expresión utilizada por su director general, Escolástico González, y que por tanto apoyen la conveniencia de que la Junta de Comunidades de su apoyo a la concesión de un aval por importe de 140 millones de euros a esta infraestructura, el Partido Popular se ha descolgado en voz del parlamentario regional y presidente del PP de Albacete, Marcial Marín, con una propuesta sorprendente cual es la de que apoyarían la conversión de la empresa CR Aeropuertos SL en una empresa pública dependiente del Gobierno regional.

A la vicepresidenta económica del Gobierno, María Luis Araujo, las declaraciones de Marín le parecen un "contrasentido" ya que, ha señalado "Nos están reclamando de forma permanente que acortemos la estructura del sector público regional, que reduzcamos el número de empresas y parece que su única alternativa que ahora tienen hacia esa estructura es, precisamente, que se haga más grande el sector público regional". Araujo explicó que el aeropuerto "es susceptible de ser apoyado por otros mecanismos". También Escolástico González considera que sería un error renunciar a la gestión privada.

### CONVOCADA HUELGA DE FUNCIONARIOS PARA EL 8 DE JUNIO

## Las medidas de Zapatero se aplicarán en la región

Los sindicatos han solicitado al Gobierno regional que se desmarque de la medida anunciada por Zapatero de reducir un 5% el sueldo a los funcionarios. La Vicepresidenta Económica, María Luisa Araujo, se ha mostrado en desacuerdo y ha dicho que "La regulación de las retribuciones de los empleados públicos la decide el Gobierno de España y todas las administraciones públicas la debemos asumir", y añadió que "antes de final de mes se completará la revisión del sector público incluido en el plan de austeridad para ahorrar 415 millones de euros que ha puesto en marcha el Ejecutivo autonómico por indicación del Ministerio de Economía y Hacienda. La Vicepresidenta ha señalado que "Queremos reajustar, reorganizar las empresas públicas, las fundaciones, los consorcios en los que participamos, procurando construir un sector público regional más reducido y más cohesionado", a pesar de que considera que el sector público de Castilla-La Mancha se encuentra entre los más reducidos de las Comunidades autónomas.

Por otro lado, anunció Araujo, el Gobierno regional sacará un oferta de empleo público muy restrictiva que limitará el reemplazo de vacantes al 10 por ciento, salvo en sanidad y en educación, sectores que el Gobierno regional considera prioritarios.

En todo caso las medidas concretas a abordar por el gobierno regional no se establecerán hasta tanto no se

conozcan al detalle las propuestas del Gobierno central, según ha señalado Isabel Rodríguez, portavoz del Gobierno regional quien avanzó que en materia de reducción del sueldo de los altos cargos esta será siempre por encima del máximo que se reduzca a los funcionarios y recordó, el pasado miércoles, que en la Junta de Castilla-La Mancha el sueldo de los altos cargos lleva congelado dos años, además de haberse producido una reducción considerable de los mismos hace unos meses, puesto que el presidente Barreda, dijo, se adelantó en la política de ahorro y austeridad.

Los sindicatos UGT, CCOO y CSIF de Castilla-La Mancha por su parte han hecho un llamamiento a la huelga del sector público el 8 de junio en contra de la bajada de sueldo de los trabajadores públicos que han considerado "injusta".



Tu reportaje en alta definición  
HD BLU-RAY

Diseño páginas Web

Publicidad de empresa

Al contratar tu boda te  
regalamos dos álbumes digitales

TEL 925 145 665 - 925 145 636

www.poliaudiovisuales.com

**FOTO  
SANTOS**  
DISEÑO DIGITAL

mail: info@poliaudiovisuales.com

U/CASILELAN N°16 45/80 IEMBLEQUE